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Master di II livello LA GESTIONE DEI BENI CONFISCATI 

Encomio agli studenti meritevoli 

https://www.youtube.com/watch?v=y_zZdwcGOQM 

Trasmesso in live streaming il giorno 21 nov 2023 

 

 

Trascrizione del video generata automaticamente 

___ 

0:00  

bene unitelma Sapienza Buonasera a tutti A coloro anche che ci guardano dal canale YouTube  

0:06  

d'ateneo la gestione dei beni confiscati e in comio agli studenti distinti per dedizione e merito nel 

corso degli Studi  

0:14  

io do subito la parola per i saluti istituzionali Al professor Bruno botta 

magnifico rettore di unitelma sapienza Buon pomeriggio a tutti e a  

0:27  

tutte Innanzitutto io mi scuso perché Ovviamente ho un impegno con una  

0:33  

delegazione cinese io ero professore in Sapienza fino ad una ventina di giorni fa  

0:41  

perciò sono diventato rettore e ancora devo finire  

0:46  

qualche situazione là Questa è piacevole perché abbiamo con la Cina dei rapporti  

0:52  

molto belli mi auguro di poter fare qualcosa anche come con unitelma Sapienza perché le potenzial 

ovviamente  

1:00  

di questo Ateneo sono notevoli ho potuto notare in questi pochi giorni e il  

1:06  

master questo Master n è la dimostrazione delle potenzialità perché ho saputo che gli iscritti sono 

circa  

1:14  

200 per cui è uno dei migliori master che noi abbiamo senza Umbra di dubbio  

1:19  

per cui vi do il benvenuto e mi scuso come ho detto ma l'aspetto bello Visto che stiamo anche  

1:27  

all'università dove uno dovrebbe imparare mi si diceva dovrebbe anche leggere visto che qualche 

volta non  

1:34  
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leggiamo i nostri giovani hanno Eh una serie di difficoltà ma più che altro  

1:39  

difficoltà perché anche un po' di pigrizia perché si Immagina che si debba fare qualcos'altro voglio 

dire eh essere  

1:48  

all'università e premiare chi si è contraddistinto è ovviamente sempre  

1:53  

bello è ovviamente stimolante fa da stimolo agli altri perché qu si possano  

2:00  

ovviamente impegnarsi ancor di più però quello che è nel mio stile vi assicuro  

2:06  

che mi congratulo con tutti quoro coloro i quali prenderanno Oggi l'encomio però  

2:15  

mi congratulo anche con tutti quelli che hanno partecipato al master perché hanno  

2:20  

avuto l'opportunità di poter imparare qualcosa in più e conseguentemente i  

2:26  

miei colleghi che hanno insegnato Hanno anche loro potuto imparare qualcosa in  

2:33  

più perché è questo l'aspetto bello nel rapporto ovviamente studente docente è  

2:41  

proprio quello di un imparare reciprocamente e insegnare  

2:47  

reciprocamente questo è qualcosa che io ho imparato negli anni io sono fortunato  

2:53  

perché appena laureato presi una borsa di studio e mi misero lì a fare l'esercitazione sono un 

chimico organico  

3:00  

che si occupa di antitumorali e è stato questo rapporto questo possibilità di  

3:08  

capire laddove io non ero chiaro e senza pensare che gli altri i miei ragazzi o  

3:14  

ragazze non capissero cioè io capì immediatamente visto che parlavo di  

3:20  

numeri e di formule dove non ero chiaro e questo m'ha seguito nel tempo nel  

3:26  

senso che ho provato a mettermi nei panni di coloro i quali mi ascoltavano e  

3:34  

provando perciò a capire le loro difficoltà e il mio sistema proprio  

3:42  

di approccio alla docenza è quello di provare a far sì che anche l'ultimo io  

3:49  

dicevo a quei tempi perché ho fatto la lexio magistralis due settimane fa  

3:54  

perché l'ultimo ovviamente potesse comprendere potesse comprendere perché  

4:01  

ero io che non lo mettevo in condizioni di poter comprendere e competere Ed è  

4:06  

stato questo il mio stile Non vorrei annoiarvi però traggo ispirazioni da voi  

4:12  

Voi che state qui per il lavoro che fate Essenzialmente per voi per quello che  
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4:17  

avete fatto e non posso non ricordare e tra un pochino smetto ma Ogni qual volta  

4:23  

mi trovo in queste situazioni non possono ricordare mio padre perché mio padre ha fatto la seconda 

guerra  

4:30  

mondiale mio padre rimase fedele al re e mio padre fu deportato in Germania all  

4:38  

Lubecca Dove è stato per 2 anni ho partecipato con grande piacere questa  

4:43  

premessa mi serve perché ho partecipato con grande piacere ad una giornata meravigliosa dell'Arma 

dei Carabinieri  

4:49  

alla Sapienza per gli 80 anni delle Quattro giornate di Napoli e in  

4:54  

quell'occasione sia colleghi diciamo non miei ma d della  

4:59  

polizia che dei carabinieri hanno parlato proprio dell'attaccamento  

5:06  

allo stato inteso come tale cioè loro avevano giurato al re sono rimasti  

5:13  

fedeli al re e ho realizzato che moltissimi carabinieri in quel momento  

5:19  

sono morti voglio dire per questa loro scelta mio padre è stato 2 anni a  

5:24  

Lubecca è ritornato Dopo 2 anni ci ha insegnato o abbiamo imparato tantissimo  

5:30  

ed essenzialmente abbiamo imparato io e mio fratello che purtroppo anche lui non  

5:36  

c'è più Al rispetto per le istituzioni e voi qui rappresentate le istituzioni mi  

5:42  

ci emoziono mi dovete credere perché è quello che la forza che porto dentro è  

5:48  

proprio questo quando passo davanti ad una caserma con tutte le contestazioni che abbiamo fatto da 

giovani  

5:55  

però rappresentano sempre un punto di riferimento e vi ringrazio per questo  

6:02  

Master perché questo Master mette in evidenza proprio quello che fate quello  

6:08  

che dovrebbe essere fatto E questo è il messaggio che va dato ai giovani e per  

6:15  

questa ragione Ringrazio tutti coloro i quali hanno partecipato al master e mi  

6:21  

congratulo per coloro che riceveranno l'encomio e mi scuso perché alle 3:5  

6:28  

vado in Sapienza per un altro impegno istituzionale Grazie e buon lavoro  

6:35  

Grazie grazie al magnifico rettore per i saluti ma anche per le suggestioni che  

6:40  
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ha saputo regalarci adesso do la parola naturalmente Al professor Giorgio spanger per le 

introduzioni che  

6:47  

condivide la direzione di questo Master col professor Mario  

6:55  

Antinucci sensibilità che ha voluto dimostrare con la sua presenza in questo incontro di oggi  

7:01  

l'idea devo dire Non lo dica a me che faccio lezione ai Carabinieri C'ho tre corsi tu Grazie  

7:10  

grazie No no grazie no e devo dire Non dirlo a me che faccio tre corsi ai  

7:15  

Carabinieri ormai da anni ai forestali ai tecnici e Agi semestrali Perché i  

7:20  

carabinieri e non voglio parlar male della polizia faccio anche il corso per i poliziotti dei 

commissari quindi li  

7:26  

faccio tutti un po' e rappresentano effettivamente un'istituzione solida ieri È vero che c'è stata una 

una  

7:32  

condanna nei confronti di un carabiniere per un episodio particolare quello del dell'omicidio 

Cercello quello della sono  

7:40  

episodi isolati però non è chiaro le leggi sono leggi e vanno applicate Poi vedremo come andranno 

gli sviluppi di  

7:46  

quella determinata vicenda ma è il senso della solidità di quella istituzione Parlo dei Carabinieri 

sicuramente perché  

7:52  

ripeto Ormai sono anni saranno 10-15 anni che faccio regolarmente i corsi dalle 8:00 del mattina mi 

devo alzare  

7:58  

per fare l'elezione i corsi dei Carabinieri e lo faccio con entusiasmo volentieri ma veniamo oggi 

Innanzitutto  

8:03  

ringrazio il prefetto questo non dire di nuovo che sei stato mio allievo Perché a un certo punto ed è  

8:10  

vero È stato mio allievo in Sardegna e questo discorso della Sardegna mi torna perché vedi se tu 

parlavi  

8:16  

dell'università ma io parlo dell'università come capacità di circolare invece oggi si tende a restare  

8:22  

nell'università nascere e morire in un at neve questa è la cosa all che ho colto nel tuo nel tuo 

discorso cioè  

8:28  

questa circola Io ho fatto Trieste ho fatto Sassari sono arrivato a Roma ma in quella in  

8:33  

quello in quel girare ho trovato sempre nell'università quando sono arrivato a Roma persone che 

avevo trovato a Sassari  

8:39  

e io sono io sono cresciuto io sono diventato professore a Sassari non a Roma è lì che ho imparato a 

fare il  
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8:46  

docente perché ho imparato lì quello che dovevo fare per quando sono arrivato Non lo sapevo non 

sapevo farlo e mi sono  

8:52  

confrontato coi miei colleghi con le stesse esperienze veniamo oggi perché vogliamo fare questo 

vogliamo fare due  

8:58  

cose Primo riconos un riconoscimento a chi ha meritato E giustamente Ha meritato ma vorremmo 

lasciare anche  

9:04  

questa è un'ulteriore iniziativa Ne parlerò con te ne parleremo con l'istituzione il patrimonio delle 

delle  

9:10  

tesi cioè voglio dire deve essere la base uno domani vuole leggere una cosa di un altro Voi sapete 

che se c'è una  

9:16  

tesi bisogna avere l'autorizzazione qui non ci sarebbe questo problema allora vuoi approfondire un 

argomento ti interessa resta un patrimonio  

9:23  

dell'Ateneo oggi Grazie all volevamo stamparlo ma non ci sono i soldi ovviamente ma l'informatica 

ci aiuta  

9:30  

perché noi possiamo collocare tutti i lavori quelli che sono premiati quelli che possono essere non 

stati premiati  

9:36  

oggi riconosciamo alcuni ma non necessariamente tutti ma però resta un patrimonio del master per 

ripeto non per  

9:43  

la nostra ambizione Ma perché sia è un acculturamento che possono può servire gli altri tu le 

pubblichi si pubblicano  

9:50  

sulle riviste potete pubblicarlo per conto vostro però e anche il master si arricchisce non solo delle 

lezioni oggi  

9:56  

che abbiamo non solo le frontali ma abbiamo anche la registrate Ma si risce anche di questo 

patrimonio di documentazione e oggi l'informatica ci  

10:04  

permette di farlo e questa è una cosa che può essere fattibile perché resta la cultura del master 

quello che abbiamo  

10:10  

fatto sarà superato però uno se vuole andare a leggere qualcosa che può interessarlo lo trova perché 

il master  

10:17  

non è solo l'attività che noi facciamo come ha detto il rettore ma è anche quello che i gli studenti 

fanno per il  

10:24  

master che diventa un patrimonio del master non solo loro o per chi ha fatto parte della missione 

Questo è lo spirito  

10:30  

con il quale noi intendiamo abbiamo inteso si intende come dire continuare in quest'opera perché 

sono  
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10:36  

professionalità attenzione e l'università insegna diciamo così A come  

10:41  

stanno le cose ma voi insegnate Come si fanno e capire come si fanno le cose Io ho imparato Hai 

ragione ho imparato mi  

10:49  

ricordo lei che mi le ha posto delle domande adesso la vedo anche ad altri a cui avrò posto delle 

domande cose che  

10:54  

non sapevo perché io non conosco il procedimento di prevenzione Sì lo leggo faccio i libri scrivo 

qualche nota e  

11:01  

adesso c'abbiamo il problema di Cavallotti problema de Hai presente  

11:07  

Cavallotti sì eh l'Italia deve rispondere su Cavallotti Io posso anche Scent la sentenza della corte ma 

tu stai  

11:14  

sul campo tu sai gestire gli amministratori gestiscono Io non gestisco io posso insegnare studiare le  

11:19  

norme fare Magari il breviario a Juris e e ed è importante per me però voi Mi  

11:25  

insegnate come si fa E questa cosa deve restare patrim non mio ma di tutti Ecco  

11:30  

questo è lo spirito con il quale abbiamo inteso questa questa cerimonia questo passaggio ma 

soprattutto pensiamo a  

11:38  

consolidare la conoscenza le conoscenze basta non voglio anch'io tediare e né impedire al rettore di 

andare  

11:45  

da grazie grazie al professore emerito Giorgio spangher adesso do la parola al  

11:51  

professor Mario Antinucci anche lui introdurrà la cerimonia di oggi Sì io anzitutto  

11:59  

ringraziare il magnifico rettore per la sua presenza che ha illumina senz'altro  

12:06  

questo momento inedito perché è la prima volta riusciamo a consolidare questa  

12:11  

magnifica iniziativa professore e di questo ringrazio anche  

12:18  

la professionale competenza del dottor sarrone e veramente è stato  

12:24  

amorevolmente capace di dare il taglio corretto a questa impostazione  

12:30  

naturalmente ci sono qui professionisti saluto il prefetto su eccellenza il  

12:35  

prefetto ci sono professionisti che vengono da tutta Italia per questa iniziativa c'è il dottore Sandro  

12:43  

cavaliere che è il segretario generale del più importante sindacato degli amministratori Giudiziari a 

livello  

12:48  

nazionale Ed è una uno dei de coautori  
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12:54  

ormai del nostro bevier Juris e ci sono eh tra i protagonisti delle nostre  

13:00  

iniziative e il dottore lippiello che è il responsabile editoriale della rivista sicurezza e giustizia che 

ha reso anche  

13:07  

possibile la condivisione e la circolazione scientifica di questi materiali il dottore FIAR c'è il dottore  

13:14  

Sperandeo forze di polizia amministratori giudiziari da tutta Italia sono qui anche dalla guardia di  

13:20  

finanza vedo la dottoressa Galiano che è stata un altro nostro allievo Ecco professore io rimango 

felice perché io  

13:28  

oggi ho sentito una una frase che mi ha come dire toccato profondamente e la  

13:34  

ringrazio per questo per questo è proprio un regalo inaspettato lei ha detto questo rimane per sempre 

anche  

13:41  

perché la cerimonia così l'abbiamo chiamata di encomio agli studenti che si sono distinti per 

dedizione e merito lei  

13:49  

ha fatto riferimento a un ricordo all'ultimo studente dei suoi Ecco credo  

13:55  

che questo sia la spina il muro maestro dell'università Ecco noi  

14:02  

dobbiamo partire con forza dall'attaccamento a questi principi istituzionali il valore pubblicistico  

14:11  

importante dentro il percorso delle migliori forze della società civile  

14:16  

Questo è veramente un messaggio che lei ha dato vibrante che trasmette una  

14:23  

profonda emozione che noi facciamo nostra questa sede e la ringraziamo davvero di cuore Grazie 

professore  

14:30  

Grazie a tutti per essere intervenuti e procediamo con gli altri  

14:37  

interventi all  

14:44  

professore  

14:49  

Allora il prefetto Sì io li li li introduco professore li  

14:57  

introduco Sì sì li introduco Allora io invito a salire qui in sua eccellenza il  

15:02  

prefetto Bruno corda e il segretario generale del sindacato Nazionale  

15:09  

amministratori giudiziari e coautori Sandro Cavaliere prego vi potete accomodare Qui  

15:16  

intanto naturalmente accogliamo e do la parola immediatamente al al su  

15:22  

eccellenza il prefetto Bruno corda grazie Allora intanto grazie a voi e per  
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15:29  

per questo invito di di quest'oggi un invito che abbiamo accolto con grande favore con grande 

piacere da parte della  

15:36  

del D D D dall'agenzia che dirigo perché intanto perché è un rapporto consolidato  

15:43  

quello che riguarda l'attività del di unitelma sapienza con l'agenzia ed è un  

15:48  

rapporto consolidato che così come veniva accennato prima come veniva detto dal professor 

spanger prima mio docente  

15:55  

di cui io sono quindi giustamente Ribadisco tutte le volte e questo è quanto dicevo è un rapporto che 

si è  

16:03  

venuto consolidando partito tra l'altro con le grandi difficoltà dell'utilizzo dell'unico mezzo possibile 

che era  

16:09  

questo durante il periodo del post covid quindi in cui le attività avevano una  

16:15  

uno svolgimento decisamente più complicat ed è un rapporto che si è  

16:20  

andato consolidando nel tempo perché perché abbiamo inteso tutti e due tutti e due le le nostre 

istituzioni abbiamo  

16:27  

inteso nella stessa manier era quale dovesse essere il canale e la logica delle operazioni che si 

facevano vale a  

16:32  

dire l'idea del fatto che ci dovesse essere come dire un rapporto non di tipo paritario perché questo 

non è Ma  

16:39  

certamente un rapporto nella quale si finiva per compenetrare le proprie posizioni rispetto a quella 

degli altri  

16:45  

che vuol dire che non esistevano noi e gli altri esisteva la posizione che veniva fermata all'interno di 

un  

16:51  

contesto complessivo che era determinato dal fatto che di fronte avevamo dei  

16:57  

docenti di grandissimo professore ma nello stesso tempo avevamo anche qualche cosa da dire noi 

qualche cosa da dover  

17:03  

aggiungere in ragione delle attività che noi svolgiamo una cosa che dico sempre è che quando si 

vede la modifica in  

17:10  

generale del codice Antimafia e in modo particolare le modifiche che attengono l'attività della 

destinazione e gestione  

17:16  

dei beni confiscati alla criminalità organizzata e non solo come dire abbiamo  

17:21  

una idea forse del fatto che le cose vengano fatte in ragione del fatto che  

17:28  
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che non erano molto chiare da prima che dovessero che in fondo era una normativa un po' come 

dire non non molto definita  

17:34  

non molto ben definita e che quindi dover procedere tutte le volte a delle modifiche a delle degli 

aggiustamenti  

17:41  

nell'ambito della norma in qualche modo fosse il rivelatore non di una complicità della norma ma al 

contrario  

17:47  

del dover chiarire delle cose che non erano state chiarite all'inizio in realtà non funziona così in 

realtà il  

17:53  

tipo di esperienza che noi abbiamo porta alla quotidiana proposizione  

17:58  

di complessità e di difficoltà che la norma non scioglie e che rendono  

18:05  

necessario come dire il fatto che noi stessi che io stesso molto spesso i miei  

18:10  

collaboratori i miei colleghi molto spesso dobbiamo ragionare mai contralegem evidentemente ma 

preter  

18:16  

legem molto spesso perché riuscire a raggiungere gli obiettivi che la norma Ci pone come elemento 

primario che la la  

18:23  

funzione che noi svolgiamo come elemento primario ci pone e ci rende necessar ci  

18:28  

rende obbligatorio il fatto che noi dobbiamo raggiungere un determinato scopo e questo scopo non 

necessariamente  

18:35  

nella sua complessità è previsto nella nella norma nella norma di riferimento Quindi tutte le volte 

dobbiamo inventare  

18:41  

diritto io lo dico è una cosa che non so se mi renda onore Ma certamente è un fatto noi dobbiamo 

inventare diritto e  

18:47  

con noi lo devono inventare gli amministratori giudiziari coadiutori quando vengono nella nostra 

competenza  

18:53  

Quindi è un qualche cosa che è di stimolo molto forte nella andare a  

18:58  

ragionare Dove dove spostare l'obiettivo in avanti Ma certamente Poi di stimolo molto forte perché 

poi va a creare delle  

19:05  

condizioni che sono determinate dallo Stato reale eh veramente mi fanno sorridere quelli che 

pensano di  

19:12  

approcciare al al tema dei beni confiscati o della gestione anche della  

19:17  

destinazione degli stessi come se fosse una cosa normale un qualche cosa di molto semplice 

inviterei davvero tutti a  

19:23  
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dare un'occhiatina a quella Trentina quarantina 50 a articoli del codice del  

19:29  

codice Antimafia per per capire di che cosa stiamo parlando è un po' veramente mettersi su un 

terreno molto scivoloso  

19:36  

molto complesso da tanti punti di vista ma certamente molto complesso dal punto di vista giuridico 

questo è una cosa che  

19:42  

va detta quindi affrontare i problemi difficili con con delle modalità semplici non è mai una buona 

notizia e  

19:49  

poi l'altra cosa il dover arrivare a delle modifiche progressive che nel tempo sono state apportate 

dalla dal  

19:55  

dall'origine dei nostri giorni quindi dal dal 2000 10 dal codice Antimafia dal poi successivamente la 

la riforma del  

20:02  

2017 quella del 2018 quelle che sono state affrontate anche recentemente e  

20:07  

non è una dimostrazione di debolezza Anzi al contrario è una dimostrazione di forza è la 

dimostrazione della volontà  

20:14  

di adeguare progressivamente sempre il diritto a quelle condizioni particolari che la la quotidianità 

evidentemente ci  

20:20  

pone certo non tutte perché evidente che noi abbiamo come dire una una capacità di come dire 

gestione amministrativa che  

20:26  

non potrebbe non essere Altrimenti altrimenti non staremo a capire che cosa ci stiamo a fare ma è 

anche altrettanto  

20:32  

vero che una serie di concetti di carattere generale in realtà debbono trovare una loro trattazione a 

livello  

20:38  

generale Quindi quando dicevo scambio nelle nelle diverse esperienze delle nostre attività rispetto 

all'attività  

20:44  

più prettamente accademica è proprio perché abbiamo cambiato l'idea abbiamo cambiato la 

posizione del del del del  

20:50  

del dover andare a trovare una spiegazione necessariamente nel nell'ambito delle delle pandette ma  

20:56  

tanto spesso ci capita di dover ragionare In altri termini e tant'è che  

21:02  

proprio in ragione di questo di questo discorso abbiamo maturato non soltanto con le università a 

partire naturalmente  

21:08  

da unitelm Sapienza ma anche a seguire alla alla alla alluniversità di Bologna all sacro alla La 

Cattolica di Milano  

21:16  
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all'università di di Palermo quella di Catania quella di Caserta quella di Napoli la Federico II Quindi 

abbiamo  

21:23  

maturato una quantità di esperienze di rapporti veramente molto articolate in cui ognuno sta 

cercando di fare una  

21:30  

parte del proprio percorso una parte per noi molto importante dal punto di vista accademico è 

costituita certo dagli  

21:36  

stimoli che arrivano sotto l'aspetto delle modifiche normative ma anche da un altro aspetto che è più 

strettamente  

21:42  

economico e cioè quale sia l'impatto della presenza del della della dei beni  

21:48  

confiscati all'interno del territorio e quale sia l'impatto del recupero dei beni confiscati quindi il 

prima e il  

21:54  

dopo e il dopo la cura Se mi passate questa espressione quindi riusc RC a capire quale sia il prima e 

il dopo la  

21:59  

cura dà una quantità di di di di di risposte straordinaria perché persino a  

22:05  

livello di indagine giudiziarie si riesce a capire quale sia il senso e la  

22:11  

prospettiva del perché quel soggetto ha investito in quel determinato luogo in quella determinata 

condizione in quel  

22:18  

determinato settore economico e quale sia Probabilmente la prospettiva del  

22:23  

passaggio successivo Quindi anche per coloro i quali forze di polizia molto meglio di me svolgono 

un lavoro di  

22:29  

questa di questa natura vuol dire riuscire a capire in prospettiva e riuscire quindi a andare un 

pochettino  

22:35  

un passettino più avanti del soggetto delinquente che normalmente è un pezzettino più avanti di noi 

perché è  

22:41  

più veloce Perché trova delle delle delle delle delle condizioni più semplici da dover Da dover 

gestire  

22:46  

Quindi si capisce bene quale sia il senso della di questa operazione di reciprocità quindi una 

modifica  

22:53  

normativa per un verso Ma poi dall'altra parte anche il senso del dover capire quali siano i problemi 

che noi  

22:59  

quotidianamente quotidianamente affrontiamo e quindi abbiamo trovato in questa condizione nel 

rapporto con con  

23:05  
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appunto con le strutture accademiche una una una condizione ideale e abbiamo addirittura spinto 

ulteriormente avanti  

23:12  

il nostro ragionamento andando ad interloquire con gli ordini professionali particolare con i dottori  

23:17  

commercialisti e con e con gli avvocati per andare a creare Come fossero delle sorta di stanze di 

compensazione nei  

23:24  

rapporti del tra l'agenzia e il e i soggetti di di di qui sopra che vuol  

23:29  

dire avere una come dire un sistema di crescita parallela continua non soltanto  

23:36  

di confronto non soltanto di risoluzione delle problematiche spicciole che ci si presentano tutti i 

giorni ma il  

23:43  

confronto del capire che cosa serve a loro e mi riferisco agli ordini professionali che sono quelli che 

poi  

23:49  

svolgono la propria attività in collaborazione con con l'agenzia e a noi rispetto a loro quindi capire 

che cosa  

23:56  

serve che noi diamo E che cosa serve che che loro ci diano e questa è la cosa che che credo sia 

sufficientemente  

24:02  

stravolgente di un sistema accademico come lo abbiamo inteso tanti tanti anni  

24:08  

fa in cui ci stava uno davanti e gli altri seduti dietro il tavolo che che stavano a sentire Quindi 

questo è ma  

24:14  

tutto quanto questo è stato reso possibile attraverso l'esperienze che abbiamo maturato intanto 

Innanzitutto  

24:20  

con un interma Sapienza che è stato effettivamente la prima università perlomeno per quello che 

riguarda il mio  

24:27  

lavoro c'è la mia persona Io sono direttore da oltre 3 anni a questo punto  

24:32  

Quindi come dire ho maturato un'esperienza abbastanza lunga la più lunga di tutti i direttori 

dell'agenzia in nella nella storia quindi ho ho già  

24:39  

stabilito record sotto questo profilo per cui ed è stata la prima università  

24:44  

con la quale ci siamo Confrontati Su questo tema e le idee che noi stiamo propugnando adesso sono 

quelle che sono  

24:50  

discese piano piano dal rapporto che abbiamo avuto con con unitelma Sapienza per cui questo 

volevo volevo dire volevo  

24:58  

testimoniare volevo essere presente volevo anche essere presente per una ragione molto semplice 

perché abbiamo  

25:04  
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una delle delle nostre delle nostre collaboratrici della d dell'agenzia della sede di Napoli qui 

presente  

25:11  

premiata è un grosso orgoglio per lei Certamente ma anche per noi per la parte per la piccola parte 

della nostra  

25:18  

competenza Ma certamente è un qualche cosa che che rende l'agenzia un qualche cosa di come dire 

di un po' più forte un  

25:26  

po' più costruito ecco ed è quello il senso delle cose Noi abbiamo dovuto combattere soprattutto il 

primo anno  

25:33  

della della mia presenza in agenzia abbiamo dovuto combattere in modo molto forte su una presunta 

incompetenza dei  

25:39  

nostri dei nostri colleghi e dei nostri collaboratori è un tema che è stato portato in modo molto 

violento anche a  

25:46  

livelli istituzionali molto elevati e e quindi unao delle scommesse che abbiamo dovuto avere che 

abbiamo dovuto  

25:53  

mantenere è stata questa il rapporto che ci potesse portare a dire non a chiac Ma nella concretezza 

dei fatti che il  

25:59  

nostro personale veniva portato al livello che poteva consentire di trattare con i  

26:05  

migliori professionisti dell'argomento della dell'attività che ci fossero in Italia Ecco questo è trattare 

da Pari a  

26:14  

pari Che vuol dire non dare le chiavi dell'agenzia volta per volta al ai professionisti Con tutto il 

rispetto per  

26:20  

la loro professione dare le chiave dell'agenzia vuol dire decidi tu io mi defilo e aspetto quello che tu 

fai ma  

26:27  

riuscire a trattare con loro e sarà sempre di più questa sarà Un'operazione che Noi porteremo sino 

all'estremo  

26:34  

perché siamo profondamente convinti che anche attraverso il rafforzamento che l'Agenzia ha avuto 

in tutti questi anni  

26:40  

il prossimo sarà di ulteriori 100 unità di personale che per il quale avremo la  

26:45  

l'anno prossimo dedicato appunto all'acquisizione del personale nostro organico be vorrà dire che 

certamente il  

26:51  

primissimo obiettivo che noi abbiamo è cerchiamo di parificare il tutto cerchiamo di trattare con I 

magistrati  

26:58  

cerchiamo di trattare con I magistrati alla pari cerchiamo di ragionare nei termini del dei rapporti 

professionali  
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27:04  

alla pari in modo che non che che il senso dello stare nell'agenzia sia un senso compiuto e non un 

senso stravolto  

27:11  

e soltanto momentaneo vi ringrazi grazie grazie eccellenza E  

27:17  

allora adesso diamo la parola al segretario generale del sindacato  

27:22  

Nazionale amministratori giudiziari e coadiutori il dottor Sand  

27:29  

Cavaliere Buon pomeriggio a tutti io e sono molto lusingato di per essere  

27:36  

stato invitato a questo tavolo e quindi ringrazio il professore spanger il  

27:43  

professore Antinucci e anche a me Mario ha colpito il molto  

27:51  

il l'intervento del magnifico rettore perché mentre mentre parlava del  

27:59  

confronto tra docente e studente ho pensato che anche io quando  

28:08  

ho fatto docenza a tutti quelli erano  

28:14  

intervenuti in questo Master a un certo punto con alcuni di loro Alcuni erano  

28:20  

anche insomma funzionari dell'agenzia Nazionale Anzi ho visto una tanta presenza Questo 

ricollegandosi  

28:28  

al al discorso che faceva su eccellenza il prefetto è importante perché la  

28:34  

formazione e all'interno dell'agenzia è quello che è stato fatto specialmente  

28:41  

negli ultimi anni proprio in questo in questa direzione e devo dire che ora  

28:46  

Parlo come coadiutore dell'agenzia e l'ho toccato con mano e quindi trovare  

28:54  

l'interlocutore preparato è sempre molto importante anche perché sempre Condivido  

29:01  

tutto quello che ha detto il prefetto e anche perché qualche volta l'agenzia  

29:08  

si trova in difficoltà invece perché trova dall'altra parte il cutore che non  

29:13  

è all'altezza e e quindi la formazione all'interno dell'agenzia è necessaria  

29:19  

proprio per l'individuazione delle problematiche in relazione ad ogni genere di  

29:25  

gestione la g io ho trattato la liquidazione dei beni il  

29:33  

piano dei pagamenti ho trattato la tut dei Teri che dire io faccio l'amministratore  

29:40  

giudiziario l'anno prossimo sono 30 anni quindi immaginate voi Quante misure faccio anche altro 

non  
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29:48  

potevo fare solo quello assolutamente mi occupo anche di procedure  

29:54  

concorsuali in campo peritale tributar pale tributario vogo dire però ho  

30:02  

visto nascere la l'applicazione della legge Rognoni la  

30:08  

torre Almeno nel mio territorio Quindi quello pugliese ma anche limitrofo quindi molto anche in 

Calabria intorno  

30:16  

agli anni 90 devo dire che si destinava si destinavano questi  

30:22  

beni senza tanti preamboli la confisca c'era una conquista era patrimonio dello  

30:29  

Stato e quando interveniva l'agenzia Del Demanio che ahimè siè messo un po' di  

30:36  

tempo però poi a un certo punto aveva capito l'importanza di questo patrimonio che man mano 

giungeva insomma Nel in  

30:44  

quel nella sfera pubblica del dello Stato Ci sono state delle prime destinazioni quindi ho visto 

nascere nel  

30:50  

2010 l'agenzia ho visto materialmente il passaggio Non  

30:57  

facile delle consegne tra Agenzia Del Demanio e agenzia nazionale è Molto  

31:02  

problematico Tra le altre cose Cosa che non sarebbe dovuto accadere A mio modesto parere in 

considerazione che  

31:08  

trattasi di enti o uffici dello dello Stato però ho mi ricordo delle  

31:15  

difficoltà che hanno avuto chi e All'inizio ha lavorato per l'agenzia  

31:21  

nell'acquisire e tutte le e io ricordo anche molti interventi personali per  

31:27  

ricordare che c'erano quei beni lì e che nessuno ne ne parlava  

31:32  

Eh oggi l'agenzia È una realtà c'è stato anche negli ultimi due anni Insomma una  

31:40  

eh diciamo un potenziamento delle risorse che era necessario invocato  

31:46  

ormai da anni da tutti gli operatori del settore e l'agenzia sta facendo  

31:51  

formazione io ritengo che l'Agenzia oggi è pronta molto bene e ad occuparsi della  

32:00  

destinazione perché è quello che conta di tutto Ora il fatto che conti più di  

32:06  

tutti e poi mi fermo qui non voglio togliere spazio Specialmente ai CH  

32:12  

merita oggi la sua festa e il problema è che il codice Antimafia  

32:20  
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è uno strumento perfettibile l'ho visto cambiare dal dal 13 ottobre 2011 forse  

32:26  

89 vol alcune volte fanno degli interventi spot che non sono molto utili  

32:32  

la perfettibilità di questo strumento è legata sicuramente al fatto che la criminalità si organizza  

32:40  

e e quindi oggi Oggi l'ho sentito dire in alcune aule o nei corridoi Eh ma  

32:48  

bisogna investire all'estero senò qua i beni ce li conquistano in Italia o se  

32:56  

compriamo qualcosa o investiamo in questa maniera rischiamo questo quindi è uno strumento  

33:02  

che va perfezionato sicuramente deve essere basso con i tempi e  

33:09  

la l'intervento A mio modesto parere deve essere fatto insieme da parte della  

33:16  

politica le istituzioni e quindi l'Agenzia Nazionale Ma anche gli  

33:22  

amministratori giudiziari c'è un albo degli amministratori giudiziari e che è  

33:27  

composto da dottori commercialisti e da avvocati ma recentemente Ho saputo che c'è stata l'apertura 

di alcuni ingegneri  

33:34  

ed è giusto che sia così perché hanno avuto le esperienze conosciamo insomma voglio dire molti 

ingegneri che fan sono dei  

33:42  

dei manager eccellenti per cui anche qui è vero quello che dice su  

33:48  

eccellenza non è possibile approcciarsi ad un'amministrazione giudiziaria di  

33:54  

specie delle aziende dove le difficoltà sono veramente tremende per Chi  

34:00  

amministra perché deve svolgere attività manageriale attività giudiziaria E comunque deve stare 

attento a quello che  

34:07  

sono poi i diritti anche dei soggetti che D la misura in qualche modo e parlo  

34:14  

dei creditori delle aziende che nel 2011 hanno avuto riconoscimento con la tutela  

34:19  

dei terzi Ma qui dobbiamo metterci d'accordo su una cosa tutti quanti tutti  

34:25  

gli operatori che e quindi le istituzioni l'agenzia e la  

34:31  

politica dobbiamo dare prevalenza ad una destinazione perché ci deve stare un  

34:37  

riutilizzo sociale del bene sì o no perché se se l'agenzia oggi  

34:44  

è costretta a vendere pezzi di patrimonio perché occorre dare tutela  

34:51  

con la vendita di questi beni ai soggetti terzi Beh e allora  

34:57  
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un equilibrio si deve trovare e quindi anche su questo a mio parere per esempio  

35:04  

oggi si è in difficoltà nel fare determinate scelte che il legislatore ha  

35:10  

imposto in una certa maniera e quindi sono d'accordo anche col prefetto quando qualche volta loro 

sono costretti a dare  

35:18  

un'interpretazione molto più estensiva di alcune norme che invece andrebbero in una direzione che 

forse con i principi  

35:24  

ispiratori di questa norma o finisco  

35:31  

qui grazie grazie al dottor Sandro Cavaliere adesso invito dottor Michele lippiello  

35:39  

direttore editoriale rivista scientifica sicurezza e giustizia che sta qui in  

35:44  

convenzione con il master naturalmente  

35:54  

grazie prego acco Ok Buon pomeriggio a tutti e volevo  

36:03  

ringraziare Innanzitutto il professor spanga il professor Antinucci per l'invito sono onorato e mi fa 

piacere di  

36:10  

essere anch'io partecipe di questo consenso sarò cerco di è un'iniziativa  

36:18  

questa della convenzione con unitelma che ha visto quasi contestuale al mio  

36:23  

insediamento come direttore editoriale di sicurezza e Giustizia in quanto già redattore capo della 

rassegna  

36:30  

dell'ar che cosa mi ha avventurato in questo perché ognuno di noi è un continuo mutamento della 

della  

36:36  

professione mi ha entusiasmato il fatto e ne parlavo prima con magnifico rettore  

36:42  

e purtroppo ci troviamo anche in una forse colpa un pochettino del mondo  

36:48  

frenetico o anche dei giovani di fare una lettura molto molto Flash sintetica  

36:55  

degli articoli all Allora essendo questa una rivista indirizzata ad ampio raggio  

37:00  

con diverse tematiche quindi indirizzata non solo alle forze di polizia Armate ma anche al mondo 

universitario alle  

37:07  

aziende private Cyber Security perché col tempo mi sono reso conto dell'importanza della  

37:13  

multidisciplinarità e interdisciplinarità di tutta la cultura  

37:18  

lo stesso appartenente delle forze di polizia anche se specializzato Non può essere considerato un 

modus operandi di  

37:26  
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polizia giudiziaria po Evo all'ambiente perché una cosa è operare in un ambiente  

37:33  

siciliano con rispetto sulla costa occidentale orientale una cosa operare in un ambiente 

nell'entroterra Emiliano  

37:40  

questo sono esperienze pratiche questa avventura l'ho voluto fare rimodulando  

37:45  

un pochettino con tutto rispetto di quello che avevo trovato e poso esposto l'idea anche del 

magnifico  

37:52  

rettore rimodulando con il colofon in tre com e mi rifacevo anche al professor spag un  

38:00  

comitato scientifico rispettando il regolamento dell' lambur e a breve vedremo un altro  

38:06  

un'altra un altro aggiornamento un comitato scientifico dove ci sono professori strutturati con 

magistrati di  

38:14  

competenza e ho inserito anche magistrati procuratore neo procuratore  

38:21  

di Firenze Filippo Spiezia la Frustaci anche Eh che fa parte del  

38:29  

buling Gratteri professori di diverse materie soprattutto giuridiche fa parte  

38:35  

anche il professor spangher anucci e poi oltre e poi ho messo il comitato tecnico  

38:42  

comitato tecnico sono appartenenti alle strutture  

38:47  

tecniche dall'amministratore giudiziario anche all'ufficiale all'alto ufficiale della Polizia di Stato  

38:54  

dell'Arma dei Carabinieri delle della finanza forse la mia esperienza  

38:59  

ultradecennale di Inter interforza ha arricchito la mia esperienza perché io credo rifacendomi 

sempre al professor  

39:05  

spangher che cambiare avere contatti con altre forze di polizia o altre pubbliche  

39:12  

amministrazione non è solo un arricchimento perché è un continuo confronto e ognuno collima 

perché  

39:17  

l'obiettivo comune è questo far giustizia far giustizia quello che è  

39:23  

previsto ovviamente dalla norma e quindi è un continuo Arch Io non ho mai visto anche la polizia 

penitenziaria di cui fa  

39:29  

parte anche un dirigente della della polizia penitenziaria è ricchezza sono  

39:36  

esperienza anche nel mio iter ho cambiato spesso anche in carico 34 anni  

39:42  

e la possibilità che danno a noi dirigenti dell'arma e questo per me è stato solo ed esclusivamente un  

39:47  
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artimento anche cambiare nell'ambito dei Ministeri avere a che fare per esempio col Ministero del 

civili del Ministero  

39:54  

dell'Interno difesa o università istruzione e arricchimento  

40:00  

questo che cosa ha fatto sì è fatto questo colofon siamo andati io ho  

40:06  

cercato un pochettino di sintetizzare articoli e da 15-20 cartelle fare andare  

40:12  

direttamente al Focus del problema perché qualsiasi persona di responsabilità Comandare una 

stazione Un  

40:18  

provinciale non si ha il tempo materiale per poter affrontare il problema Quindi  

40:23  

tu dai quelle tre quattro cartelle ti va al Focus e questo poi l'incarico è quello che io farò poi con le 

con le  

40:30  

tesi andare subito al Focus con dei link chi vuole eventual il neofita ha un aggiornamento del settore 

Ma chi deve  

40:38  

approfondire c'avrà dei link dove approfondire e andare sulla tesi di 40-80 pagine Questo è il fine 

Perché che  

40:46  

cosa io ho voluto creare io devo avere rispetto dell'utilizzatore finale della  

40:53  

informazione che è lettore qualsiasi esso sia perché anche nel mondo universitario e questo è la 

forza  

40:59  

Secondo me di queste convenzioni che sto facendo anche con qualche altra Università di altri settori 

psicologia  

41:06  

eccetera con la lums recentemente e indirizzare perché bisogna conoscere  

41:13  

informare Questa è la parte quindi tutte le tesi che verranno sostanzialmente  

41:20  

indicate suggerite dai direttori dell'unit Elma previe Ovviamente con un  

41:26  

Format che è proprio della rivista Smart verranno pubblicate una pubblicazione  

41:32  

che può essere cartacea che trimestrale oppure anche Ho creato una sezione Focus  

41:37  

che è esclusivamente onl dove ci si può anche sbizzarrire in più di facendo una  

41:43  

tesi più focosa anche se vi dico in un caso nell'altro recentemente abbiamo fatto un convegno dove 

abbiamo fatto a  

41:50  

San Giovanni Rotondo per i 60 anni dell'enciclica di Papa Giovanni 23 pace  

41:57  

e min Terris dove veno venivamo collaborati da ragazzi dell'ultimo anno di liceo e i ragazzi 

preferivano Al di  

42:05  
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là le Io sono un amante di libri antichi Comunque al di là del cartaceo dicevano no dottore non si 

preoccupi cdia online  

42:12  

quindi uno ci si ci si adegua morale della favola Quindi abbiamo alla fine la  

42:18  

condivisione delle notizie io concludo così non tedio più con una frase che  

42:24  

sposo e faccio M del di Gustavo zagrski giurista italiano  

42:30  

ed ex presidente della Corte Costituzionale le de chiuse in se stesse si inaridiscono e si  

42:36  

spengono solo se circolano e si mescolano vivono fanno vivere si alimentano le una e con l'altre e  

42:43  

contribuiscono alla vita comune cioè alla cultura ho  

42:50  

tolto grazie Grazie anche per le belle parole finali al direttore di Ale della  

42:56  

rivista scientifica ricordiamo sicurezza e Giustizia Michele lippiello abbiamo anche le copie qui 

Insomma una rivista  

43:03  

molto bella anche da un punto di vista grafico e lo sarà anche per i suoi contenuti adesso  

43:10  

io Esatto diamo la parola al direttore del uno dei due direttori del master professore professore 

Michele  

43:17  

prefetto Cioè se rimane ci fa ci fa felici professore se ci raggiunge cortesemente così adesso è la 

cerimonia  

43:24  

per i nostri studenti che invito a farsi avanti dottoressa venga avanti il dottore fiè si accomodi si 

accomodi  

43:30  

Accomodati avanti la dottoressa Falcone la vediamo allora sedetevi  

43:41  

avanti diamo avvio alla alla procedura di di cerimonia di di conferimento  

43:46  

dell'encomio agli studenti distinti per dedizione e merito nel corso degli Studi  

43:51  

nell'ambito del master la gestione dei beni confiscati  

44:03  

ci siamo allora intanto procediamo con  

44:09  

il conferimento di encomio solenne in favore della dottoressa Carmen Falcone  

44:16  

che nella commissione cons seduta del 10 maggio 2023 ha  

44:24  

conseguito il massimo voti 110 e lode ad unanimità dei consensi di tutti i  

44:31  

componenti della commissione la dignità di stampa e la  

44:37  

consensuale piena convinta decisione di conferire l'encomio solenne con  

44:45  
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comunicazione alla struttura di appartenenza quale Studentessa che si è distinta per  

44:52  

dedizione e merito del master di secondo livello la gestione dei beni confiscati  

44:58  

per avere discusso leggo Testualmente il testo dell'encomio  

45:05  

La proficua partecipazione alla didattica frontale oltre che alle alle  

45:10  

attività didattiche integrative e seminariali della dottoressa Falcone hanno trovato puntuale riscontro 

nella  

45:18  

eccellente discussione della tesi finale approfondita nella letteratura e  

45:23  

giurisprudenza citata dal titolo i coadiutori dell'agenzia nazionale dei beni sequestrati e confiscate le  

45:30  

problematiche legate alla determinazione del compenso relatore il professore Antinucci conclusa 

con l'attribuzione ad  

45:36  

unanimità della commissione del voto di 110 e lode con la dignità di stampa dottoressa do il la 

pergamena  

45:44  

avoriata stampata dall'università unitelma Sapienza per porger alla firma  

45:51  

del professore spanger solo dopo la firma del professore spanger potrò apporre la M mia  

45:56  

e questa si avvicini  

46:04  

dottoressa Questa è il suo encomio la cartellina poss dire due parole la  

46:09  

invitavo per questo allora  

46:17  

mi prego dottoressa si accomodi al mio posto al prefetto Ecco la La invitiamo  

46:23  

insieme al professor spanger a eh commentare ecco eh con quello che vorrà  

46:31  

dire in merito a questa ripeto solenne cerimonia che è inedita e non non siamo  

46:37  

mai riusciti a farla prego prego dottore Allora veramente due parole Innanzitutto diciamo ringrazio 

l'università ma prima  

46:43  

di tutto il prefetto non soltanto per la presenza Ma per l'opportunità perché come ha detto Secondo 

me il valore più  

46:49  

importante è la formazione io vengo ovviamente da esperienze sul campo  

46:55  

Grazie soprattutto poi alla direzione azienda Mi sono un po' specializzata però la tematica che 

abbiamo scelto che  

47:00  

ho scelto insieme al coordinatore professore Antinucci è particolarmente bella secondo me perché è 

molto attuale  

47:06  
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Quella sui compensi dei codori quindi diciamo l'invito che faccio a tutti al  

47:12  

di là diciamo mi fa piacere anche se verrà pubblicato un estratto della tesi e al direttore anche 

prossimi che spero  

47:19  

più tardi possibile succederanno e di continuare a darci questa opportunità di formazione ho 

ritrovato il professore su  

47:24  

cui ho studiato i libri non è stato il mio professore mala Federico II Comunque ho studiato sul 

famoso Rizzo spanger  

47:31  

quindi mi ha fatto piacere non non avevo n diciamo la  

47:38  

competenza scientifica per accogliermi all'epoca di stampa immagine  

47:44  

e no no no era una quindi ringrazio ovviamente tutto il  

47:51  

Corpo Docente ringrazio anche la possibilità perché non conoscevo ad esempio uno dei 

rappresentanti della sin  

47:56  

geco gli amministratori Quindi diamo anche dei volti a nomi che e spero  

48:02  

Diciamo che questa diciamo esperienza possano farla altri miei colleghi sono onorata  

48:08  

grazie Complimenti Complimenti adesso adesso se il dottore Sperandeo e il  

48:15  

dottore FIAR mi autorizzano Io chiamerei la dottoressa Galiano per ragioni di  

48:21  

necessaria Cavalleria e quindi invito ad avvicin la  

48:27  

dottoressa Paola Galiano dottoressa che nella commissione  

48:34  

del 10 maggio 2023 ha conseguito il voto di 110 e lode  

48:43  

ad unanimità dei consensi della commissione e la il riconoscimento della  

48:49  

dignità di stampa all'esito della valutazione della sua discussione tutti  

48:54  

i componenti hanno ritenuto di deliberare un conferimento solenne di encomio solenne che la 

dottoressa  

49:02  

Galiano che è un  

49:09  

interprete in quanto appartenente al corpo della Guardia di Finanza o militare della Guardia di  

49:15  

Finanza ha si è distinta con dedizione e merito nel master di secondo livello la  

49:22  

gestione dei beni confiscati per amministrazione giudiziaria leggo Testualmente dottoressa la 

proficua  

49:27  

partecipazione alla didattica frontale oltre che alle attività didattiche integrative e seminariali della  
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49:33  

dottoressa Paola Galiano hanno trovato puntuale riscontro nella eccellente discussione della tesi 

finale  

49:40  

approfondita nella letteratura e giurisprudenza citata dal titolo le tecniche operative di contrasto alla  

49:47  

criminalità organizzata le misure di prevenzione patrimoniale prevista dal decreto legislativo  

49:52  

159/2011 e l'Agenzia Nazionale per la destinazione D amministrazione dei beni sequestrati e 

confiscati alla  

49:58  

criminalità organizzata relatore professore Antinucci conclusa con l'attribuzione ad unanimità della 

commissione del voto di 110 con lode e  

50:05  

la dignità di stampa Quindi io porgo alla firma del professore spangher la  

50:11  

pergamena avoriata che è stata stampata dall'università unitelma di Roma  

50:17  

Università di Roma e solo dopo la firma del professore mi posso pregiare di apporre la mia e 

dottoressa la invito  

50:26  

Ecco a prendere posto e di grazie Sì veramente due parole due  

50:33  

parole prego ovviamente mi associo alle parole della collega Ringrazio tutti è stato un  

50:41  

onore un motivo di orgoglio per me fare questo percorso che insomma per ognuno di noi penso non 

sia  

50:48  

stato semplice conciliar al lavoro e a quant'altro Però è giusto così perché  

50:53  

sono iniziative che mi auguro Insomma e le amministrazioni ci consentono  

50:59  

sempre di di intraprendere perché motivo Insomma di di miglioramento per ognuno  

51:04  

di noi quindi ben vengano Anzi e mi auguro che che ce ne siano sempre  

51:10  

di più e grazie a tutti voi e insomma magari un domani farne  

51:18  

un'altra perché tanto che c' nella possibilità Grazie  

51:24  

grazie dottore sarrone ci vuole fare una  

51:33  

foto adesso adesso c'è abbiamo abbiamo intanto due studenti che sono il dottore  

51:41  

emia e la dottoressa gullì che per un imprevisto naturalmente anche importante  

51:48  

non non si sono potuti avvicinare ma tra l'altro sono stati tra i più brillanti  

51:55  

dei nostri studenti il dottor Emilia si ricorda professore aveva una bellissima tesi sulla tutela dei 

terzi del  

52:01  
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procedimento di prevenzione di cui parlava prima il dottore Cavaliere A questo punto io inviterei ad 

avvicinarsi  

52:07  

il dottore Saverio FIAR amministratore  

52:14  

giudiziario studente che si è distinto per dedizione e merito del master di  

52:20  

secondo livello la gestione dei beni confiscati per amministratori giudiziari dottore  

52:26  

è stato un nostro allievo  

52:32  

nella nel master amministratori giudiziari e non proviene dai corpi  

52:37  

della Polizia di Stato dei pubblici ufficiali Ma viene dall'esperienza privata è un dottore  

52:46  

commercialista e il qua io voglio dirla questa voglio dirla questa cosa dottore  

52:51  

se lei mi autorizza Allora il dottore ha  

52:58  

eh seguito una tesi EH dal titolo sequestri e  

53:04  

amministrazione giudiziaria Noi l'abbiamo seguita insieme al professore spanger questa tesi 

l'abbiamo seguita in  

53:12  

modo molto attento perché ed è questa penso che anche nell'intervento di  

53:18  

Sandro Cavaliere ci fosse ma soprattutto nella impostazione che ha dato il rettore alla cerimonia  

53:23  

oggi da quell'impronta di concretezza nello studio operativa  

53:31  

per gli operatori di settori Ecco e noi siamo spanger l'abbiamo detto più volte  

53:36  

noi siamo rimasti davvero molto toccati dall'impegno profuso dal dottore FIAR che viene da  

53:43  

esperienze del privato dottore commercialista iscritto all'albo dei commercialisti e che nella tesi ha  

53:50  

descritto un argomento che poi negli incarichi professionali riuscito a  

53:56  

mettere in pratica applicando quegli istituti quei Ferri del mestiere che il master hanno contribuito 

ad affinare  

54:03  

quindi dottore Io leggo Testualmente la la proficua partecipazione alla didattica frontale oltre che 

alle  

54:09  

attività didattiche integrative e seminariali del dottore fiè hanno trovato puntuale riscontro nella  

54:15  

eccellente discussione della tesi finale approfondita nella letteratura e giurisprudenza citata dal 

titolo  

54:23  

sequestri e amministrazione giudiziaria profess Antinucci conclusa con l'attribuzione ad unanimità 

della  
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54:30  

commissione del voto di 110 con lode e la dignità di stampa prego dottore si  

54:36  

avvicini questa è per lei Ah ci siamo ci siamo alla firma del  

54:46  

professore e solo dopo no Adesso lo citiamo questo evento  

54:52  

adesso lo citiamo questo evento perché il prefetto era presente era  

54:57  

presente un po' in collegamento diretto Sì sì allora dottore si  

55:10  

accomoda brevemente Mi associo Mi associo alle parole dei Mi  

55:16  

associo alle parole dei colleghi e delle colleghe e sono onorato di poter ricevere questo encomio e 

veramente  

55:23  

ringrazio tutto tutte le opportunità che sono derivate da dal frequentare il  

55:28  

master in primis la conoscenza col professor Antinucci col professor anche  

55:33  

da lì poi è nato No questo evento che abbiamo fatto a Messina e spero che ne ne nasceranno tanti 

altri proprio perché  

55:40  

la formazione è indispensabile io faccio questo purtroppo per fortuna ho deciso  

55:46  

di fare questo lavoro e mi dedico anime e corpo e è difficile Sì sì Infatti stamattina  

55:53  

Ecco brevemente dicevamo ho fatto fino ad ora 103 Voli no che sono un volo ogni tre giorni più o 

meno dall'inizio  

55:59  

dell'anno un incarico di qua di là però bisogna dare il massimo no E quindi la  

56:05  

passione c'è tutta e e concludo così nel dire veramente di nuovo Grazie a tutti e  

56:11  

complimenti dottor complimenti allora una foto col dottore fieret e  

56:20  

Resterà nei nostri documenti benissimo Ci tengo a dire ci  

56:27  

tengo a dire questo perché questo è un altro vanto dell'università Ecco  

56:32  

l'esempio l'esempio del dottore FIAR questo è bene Sandro nella nella  

56:37  

formazione nei percorsi formativi Allora ecco dottore FIAR la passione che ha  

56:43  

mostrato questo nostro allievo si è poi concretizzata negli spunti operativi su  

56:53  

campo ha ricevuto Uto una delega dalla direzione del master per l'attuazione  

57:00  

pratica dei moduli scientifici della quarta parte didattica del master cioè  

57:08  

il il dottore fiorè è riuscito ad organizzare con la Presidenza del Tribunale di Messina una didattica  
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57:15  

frontale di altissimo livello scientifico con il coinvolgimento dei magistrati delle sezioni delle 

misure di  

57:22  

prevenzione del Tribunale di Messina Regio Calabria Allora l'università deve  

57:28  

riconoscere il merito perché quando un allievo del  

57:34  

corso si distingue sul campo della sua professione così accidentata così  

57:39  

complessa Ecco noi dobbiamo veramente io mi ricordo quell'evento è stato ripreso in diretta da 

televisione Radio Radicale  

57:46  

ha fatto il giro di tutti i network grazie dottore per questa per questa  

57:53  

sua dobbiamo il quarto il modulo la la a  

58:02  

Messina e professore Forse è anche l'occasione per ringraziare il dottore lippiello  

58:10  

perché avendo colto la specifica professionalità del  

58:15  

giovane allievo che è destinatario di incarichi decine di incarichi su misure  

58:23  

di prevenzione attive sul territorio nazionale e internazionale E abbiamo  

58:29  

condiviso la proposta come comitato scientifico alla rivista di inserire il  

58:35  

dottore FIAR nel comitato tecnico della rivista sicurezza e Giustizia Io ti  

58:41  

ringrazio Michele questo ci tengo talto non l'ho detto prima però eh questo mestiere  

58:48  

postula la passione per quello che si fa Io ti ringrazio perché non è non è la  

58:53  

non è solo la formazione dell'Accademia diciamo di Un alto ufficiale dell'arma ma trasferire questa  

59:01  

passione per quello che si fa ecco l'università si nutre anche di questo quindi per questo ti ringrazio 

davvero  

59:08  

ti ringrazio davvero Allora a questo punto c'è il  

59:15  

dottore Achille Sperandeo che invito Sì  

59:20  

sì dottore  

59:31  

dottore Achille Sperandeo che è studente che nella commissione del 10  

59:38  

maggio 2023 si è distinto anche qui per dedizione e merito conseguendo il  

59:46  

massimo risultato e dobbiamo dire ci corre l'obbligo di  

59:52  

dire che questa comunicazione conferimento giungerà la struttura di appartenenza  
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59:57  

dottore Sperandeo è in forse alla Polizia di Stato della Questura di  

1:00:03  

Napoli e quindi sta quotidianamente sul campo  

1:00:09  

e leggo Testualmente poi ricorderemo che lei è stato anche relatore di un  

1:00:14  

seminario scientifico dentro questa facoltà per nostra espressa richiesta e  

1:00:20  

lo illustriamo tra un attimo perché la proficua parte iazione allaa didattica frontale oltre che alle  

1:00:27  

attività didattiche integrative e seminariali del dottore  

1:00:34  

Achille Sperandeo hanno trovato puntuale riscontro nella eccellente discussione  

1:00:39  

della tesi finale approfondita nella letteratura e giurisprudenza citata dal  

1:00:45  

titolo il riciclaggio attraverso le criptovalute ed i limiti del fondo unico  

1:00:51  

di giustizia relatore professore Antinucci conclus con l'attribuzione ad unanimità della commissione 

del voto di  

1:00:57  

110 con lode e la dignità di stampa Io voglio dire questo il dottore  

1:01:04  

Sperandeo è stato il primo studente del  

1:01:10  

master che ha saputo trovare lo spunto scientifico che  

1:01:18  

nasce era quello che diceva prima il prefetto che nasce dalla diuturnitas  

1:01:25  

nel campo di battaglia ossia ma dice Ma noi quando è venuto nelle nostre  

1:01:30  

elezioni a seguire le elezioni del nostro Mas dice Ma qui quando si sequestrano le criptovalute e si 

va nell'area del riciclaggio il fondo unico  

1:01:37  

di giustizia Qual è l'idoneità istituzionale Allora io ho colto veramente nel Tra l'altro credo Michele  

1:01:44  

che il dottore Sperandeo sia uno uno dei primi ad aver fornito il format l'abstract calzante calzante 

con la  

1:01:52  

rivista Quindi io rinnovo sinceri Complimenti dottore per  

1:01:59  

il lavoro che lei fa anche come operatore di polizia che in quel distretto voglio dire della Questura 

ha  

1:02:07  

dei connotati particolari ed altro e per avere sempre rispettato tempi modalità  

1:02:12  

di applicazione del master e qualcosa rimarrà per noi come un patrimonio l'abbiamo invitato 

prefetto il dottore  

1:02:19  

Sperandeo a fare un seminario un scusate  
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1:02:25  

Scusate un seminario su questo argomento della tesi  

1:02:31  

ed è stato bravissimo bravissimo davvero la la la invito si accomodi Venga venga  

1:02:38  

si accomodi Allora facciamo firmare al professore spangher professore facciamo  

1:02:47  

firmare l'encomio del dottore Sperandeo E mettiamo poi  

1:02:56  

una firma prego prego dottore brevemente ringrazio Innanzitutto la struttura per  

1:03:04  

avermi dato la possibilità di di approfondire delle tematiche che mi  

1:03:09  

erano erano care da un punto di vista lavorativo e soprattutto il dottor Antinucci per aver creduto in 

questa  

1:03:16  

particolare tematica che era ancora poco conosciuta ho sentito con particolare  

1:03:21  

attenzione le parole del del prefetto corda del dottor cavaliere e la  

1:03:26  

criminalità è in continua evoluzione e le tecniche di riciclaggio cambiano  

1:03:31  

Cambiano di giorno in giorno e io credo che l'abilità dell'operatore  

1:03:37  

di polizia Io parlo nel all'ottica dell'operatore di polizia sia quella di cogliere prima di tutti queste 

dinamiche  

1:03:44  

di cambiamento e questo passa soltanto attraverso la formazione quindi bisogna  

1:03:51  

studiare approfondire capire queste logiche e impegnarsi Perché i cittadini  

1:03:56  

poi hanno bisogno di risposte nel concreto non voglio rubare altro tempo  

1:04:02  

sono sono emozionatissimo e felice di essere qui e vi ringrazio ancora Complimenti Complimenti 

Grazie Questa è  

1:04:10  

la Sì questa è  

1:04:23  

la  

1:04:46  

sono uno che le cose che pensa le dice Ecco passione cioè la passione Mettila  

1:04:52  

come vuoi laiv cioè sentire che si fa una cosa è la condivisione di quello che  

1:04:57  

si sta facendo questa è la cosa che vi spinge che vi ha spinto a fare il master che vi ha spinto a 

studiare e io quando  

1:05:03  

siete lì che dite ma vedo nel nelle facce non so come spiegarmi proprio il  

1:05:09  

senso di fare una cosa nella convinzione che si fa è che è una cosa utile per la società cioè anche se 

questo costa  
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1:05:16  

sacrifici questo sento ho visto in tutti voi ed è una cosa non è una laurea  

1:05:22  

normale Sì quel giorno mi sono laureato eh Adesso farò l'avvocato farò qualcosa  

1:05:27  

il senso di aver fatto una scelta questa scelta è condivisa costa sacrifici ma la si fa E questo secondo 

me è il senso del  

1:05:35  

anche del riconoscimento Al di là Cioè è proprio io lo percepisco da  

1:05:41  

voi Ecco guardandovi sento che voi state facendo qualcosa di cui siete intimamente convinti per 

forza in  

1:05:49  

relazione al quale vi sacrificate cioè siete un pezzo di il discorso che faceva  

1:05:54  

anche il rettore Cioè voi fate Siete un pezzo di questa Italia adesso non voglio F discorsi retorici 

Però certamente un  

1:06:01  

discorso di questa Italia che sarebbe il caso che fosse molto più ampio questo sarebbe una cosa  

1:06:08  

credimi Cenza mettiamo come che vuoi Sì quello che siamo io Io per esempio posso dire una cosa 

Se voi mi guardate voi  

1:06:15  

capite che io amo il processo penale Cioè credo che tutti lo vedano Cioè non è che vado a fare la 

conferenza per la  

1:06:21  

conferenza perché poi c'è la cena che poi non vado alla cena che poi non faccio peré torno a casa Io 

vivo per il  

1:06:27  

processo Ecco questa cosa che io ho per il processo voi ce l'avete nel e questa  

1:06:32  

è la cosa secondo me che mi spinge la mia età a continuare ad andare avanti come dicevo prima a 

dormire quattro  

1:06:38  

notti in quattro letti diversi perché obiettivamente bisogna essere solo così se si crede in qualcosa 

Perm puoi fare  

1:06:45  

dei sacrifici anche quelli di dormire ripeto alla mia età che ne ho abbastanza di anni eh E tu lo sai di 

dormire sì sì  

1:06:53  

ma lo dico io c'ho 79 è inutile che facciamo tante storie no lascia perdere No no ma non è  

1:07:00  

questo l'idea di di farlo il dovere di farlo prendere l'impegno e di portarlo  

1:07:05  

avanti questa è la cosa important e voi siete la testimonianza di Grazie a voi Grazie a voi Grazie 

veramente a  

1:07:13  

voi lei le conclusioni è stato bene No Abbiamo concluso quindi Beh io sono  

1:07:20  

felicissimo di aver contribuito a organizzare questi incro Grazie anche alla alla capacità del  

1:07:27  
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professor Mario Antinucci che ha creduto fermamente insieme al professor Giorgio spanger con il 

quale già abbiamo  

1:07:33  

condiviso numerosi eventi ce ne sarà un altro il Eccolo qui krypt fonini  

1:07:39  

L'abbiamo organizzato in questo momento cript fonini attendendo le sezioni unite 6 dicembre alle 

ore 15 una cosa  

1:07:47  

interessante Perché giustamente come diceva Allora investo all'estero I criston sono telefonini che 

non  

1:07:53  

permettono come dire di essere decretato perché c'an un codice un codice di  

1:07:58  

decretazione bisogna entrare in possesso del codice questo possesso del è una società francese si 

chiamava Sky ce n'è  

1:08:04  

un'altra di fatto sono riusciti i francesi a entrare dentro e si stanno mandando in Italia  

1:08:10  

tonnellata un sacco di mail di chat da cui emerge una traffico di sostanze  

1:08:16  

stupefacenti impressionante universale perché c'è in Germania c'è in Italia c'è veramente il  

1:08:24  

del crimine transnazionale in quella cioè il crimine non è più qua non è più  

1:08:29  

non voglio parlare di regioni ormai e naturalmente attenzione questa volta siamo si è riusciti in 

Francia ma se la  

1:08:35  

metti in Montenegro se la metti in Montenegro non intercetti niente approfondiremo tutto il 6 

dicembre qui a  

1:08:42  

unidel masan vienza Sala conferenza per coloro che non possono partecipare in presenza invece ci 

si può naturalmente  

1:08:48  

collegare sul canale YouTube come l'incontro di oggi che è stato in diretta e chiaramente noi 

salutiamo  

1:08:55  

tutti coloro che ci hanno visto dal nostro canale Quindi grazie grazie  

1:09:00  

ancora al professor Mari Antinucci non so se vuoi dire un'ultima battuta ma insomma Grazie anche 

per aver citato più  

1:09:06  

volte la mia città di nascita che Messina Spero che ci sia un nuovo incontro anche a Messina Ecco ti  

1:09:12  

ringrazio Roberto Ringrazio tutti naturalmente e col professore spanger e con eccellenza il prefetto 

e tutti i  

1:09:18  

nostri ospiti Ci diamo appuntamento in un incontro a Messina dove vedrà la luce  

1:09:25  

la parte operativa di questo nuovo modulo didattico del master e siete tutti invitato naturalmente Il 

delegato  

1:09:31  
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all'esecuzione dottore fiè dovrà essere Grazie a tutti Grazie  

1:09:39  

davvero Sì adesso facciamo Grazie SC stato un piacere grazie Ho rivisto S  
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